

Sortie à la médiathèque

Cette semaine, notre classe a eu le plaisir de passer un moment à la médiathèque.

Emmanuelle nous y a accueillis chaleureusement et nous a lu l'album "Pommes d'amour". A la suite de cette lecture interactive, Emmanuelle a proposé un atelier créatif.



Après cet instant de lecture créative, chaque élève a pris le temps de parcourir les rayons pour choisir un livre à rapporter à l'école. Nous pourrions ainsi prolonger la découverte en classe et partager nos coups de cœur.

